

「地域おこし活動報告会」開催 3年目の活動を発表

昨年12月15日(月)伊達市役所において【令和7年度 地域おこし活動報告会】が行われました。

「地域おこし協力隊」「集落支援員」計6名が今年度の活動を発表。

梁川地域担当として今回の発表を報告します！ ※書面の都合により一部変更・抜粋して報告します。

3年計画で「地域の皆さんとのつながり」を目標に活動！

報告内容

- 各地区的活動報告
- 田村市都路町視察研修報告 「支援者連携会議」の取り組みを学ぶ
- ZOOM オンライン研修報告 「地域づくりのポイント・お宝とは」
- 「笑顔になるチラシ」の紹介とその役割
- 3年目の活動を通して感じたこと・大切なこと
- 来年度の活動目標



各地区の活動報告～前向きで自主的な活動を紹介～



山舟生地区 日面9区町内会

地域からの依頼により講演。

テーマ 「元気で楽しい人生を！」

40名が参加！前向きな取り組み
・意識の高さを実感。

梁川地区 塩野川町内会

認知症カフェの取り組みについて

桑折町から視察あり。

地域を支える町内活動が、今では
視察の対象となっています！

梁川地区 4町内会合同行事

清水町・内町・元陣内・右城町の

4町内会合同で認知症カフェ開催

近隣同士で支え合い・協力し合い
ながらの取り組みに感謝！

田村市都路町 視察研修報告「支援者連携会議」の取り組みを学ぶ



地域課題への解決は住民皆さんの主体性

5年後、10年後 「この地域をどうしていきたいか」と、考えている人／考えようとしている人が、どれだけいるか、が地域にとって重要。

結果を焦らず住民の皆さんと定期的な話し合いの場を創出していくことが専門職として必要。

3年間の目標「地域の皆さんとのつながり」→目的「地域のお宝発見！」

お宝とは…（今、あるもの・現在出来ていること）

お互いに気にかけ合う関係が、孤独・孤立の防止につながっています！



皆さんの活動 すべてが地域のお宝です！

「課題」にばかり気を取られると【地域のお宝】に気づけない…。地域づくりのポイントは「楽しさ！」

3年目の活動を通して感じたこと・大切なこと

集落支援員の役割は…【小さな声に耳を傾けること】【丁寧に会話・対話を続けること】

地域に足を運び、皆さんと顔を合わせ、声を聞く中で、「身近なところ」「隣近所」で支え合い、自分たちでがんばろう、生活を守り生きていこう。と言う思いがあふれているのを感じました。

2026年【地域のお宝発表会！】開催してみませんか！？ 😊



地域を支える大切な皆さんの活動をぜひ紹介させて下さい！

その活動が、誰かの【参考】になり、地域の【活性化】にもつながり、地域間の【交流の場】も生まれます！

お互いのお宝を発表し合う場…共に作り上げたいと思っています！